

Riverains pour l'urbanisation du Pont de Villeneuve

Nous soussignés habitants du Pont-de Villeneuve refusons de garder plus longtemps le silence, exprimons notre accord avec le plan d'urbanisation du Pont de Villeneuve les Maguelone et n'acceptons pas d'être comptés parmi les opposant à ce projet d'urbanisation et d'équipement des voiries de l'ancien.

Ce n'est pas que le projet municipal d'urbanisme soit parfait, pour avoir lu en entier le dossier d'enquête publique, et constatés quelques anomalies se rattachant au plan de circulation, anomalies qui peuvent être résolues en concertation, mais il demeure que ce projet, contrairement aux affirmations de certains, répond véritablement aux intérêts de notre quartier.

Nous n'acceptons plus de garder cette garrigue informe qui sert le plus souvent de dépotoir, une garrigue sauvage mettant les habitations en danger d'incendies lors de fortes canicules ; un quartier sans forme ni structure qui attendait depuis des années que l'on s'occupe de l'aménager. Un quartier déshérité privé de transport en commun, sans trottoirs, un quartier dont les câbles électrique et de téléphone n'étaient pas enfouis et pendent presque au sol; un quartier sans jardin d'enfant ni maison pour tous... Une garrigue laide sans arbres, un quartier à l'écart du progrès malgré les taxes...

Nous en avons ras le bol d'être instrumentalisés dans des buts qui ne servent pas l'intérêt général des riverains et par des actions qui laissent croire à l'assentiment général contre le projet d'urbanisation du Pont de Villeneuve.

Un collectif responsable et représentatif de nos intérêts aurait pourtant été utile pour guider, influencer et faire évoluer ce projet dans l'intérêt général, c'est d'ailleurs ce qui est prévu dans le cahier des charges du projet d'urbanisme. Surtout au moment où les travaux vont reprendre suite à la dernière décision de justice.

Il est donc tant d'arrêter les frais et de retrouver la raison ! J'appelle donc les riverains du Pont qui veulent voir notre quartier sortir de cette impasse, à me contacter pour trouver ensemble une solution raisonnable dans l'intérêt de tous.